

# HUMAS

## Pimpin Upacara di SMA Persit, Kapten Inf Romdhoni: Tingkatkan Keimanan dan Ketakwaan Kepada Tuhan YME

Agung widodo - [SEMARANG.HUMAS.CO.ID](http://SEMARANG.HUMAS.CO.ID)

Aug 29, 2022 - 22:07



*SMA Persit Banyubiru Melaksanakan Upacara Bendera Yang di Pimpin Oleh Danramil 12/Banyubiru Kapten Inf Romdhani.*

SEMARANG- Kepala Sekolah, Guru, Staf TU dan Siswa Siswi SMA Persit Banyubiru melaksanakan upacara bendera yang di pimpin oleh Danramil 12/Banyubiru Kapten Inf Romdhani. Senin, (29/8/2022).

Dalam amanatnya, Kapten Inf Romdhani mengatakan, sudah saatnya melakukan perubahan, pola belajar yang belum aktif agar lebih diaktifkan, termasuk siswa yang belum disiplin wajib diingatkan, tata krama dan etika serta tata tertib di sekolah wajib dijalankan.

"Pentingnya hal itu, guna menghadapi kemandirian siswa yang lebih dewasa, santun dan arif. Kemudian tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME, dengan membudayakan berdoa sebelum memulai suatu kegiatan, agar yang kita dapatkan menjadikan berkah dalam menyongsong kehidupan dimasa kini dan kedepan," imbuhnya.

Selain itu, Danramil juga mengingatkan di kalangan siswa untuk senantiasa memiliki semangat nasionalisme serta mempunyai semangat cinta tanah air seperti para pejuang terdahulu.

"Sebagai generasi muda penerus bangsa kalian tidak boleh luntur atau bahkan sampai hilang sama sekali jiwa nasionalisme kalian,itu sama saja kalian tidak menghargai jasa para pahlawan yang telah gugur merebut kemerdekaan", tegas Kapten Romdhani.

Tak lupa di era digital ini, Danramil juga mengingatkan para siswa dan siswi SMA Persit untuk tidak mudah mempercayai setiap informasi atau berita hoax yang belum tentu kebenarannya.

"Jangan sembarang share mengenai informasi yang banyak beredar di media sosial tanpa tahu kebenarannya, kalian harus lebih bijak dan cerdas apabila memperoleh suatu informasi, kalau dulu ada istilah mulutmu adalah harimau mu maka sekarang jari mu adalah harimau mu", pesan Danramil.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Yudha27